



神石高原町立神石小学校
平成30年10月
みどり学級



公開研究会 がんばったぞ！

先週の公開研究会には、参観くださってありがとうございました。

ございました。

4年生は「総合的な学習」、6年生は「算数」を見てもらいました。4年生は、後から聞くと「一回発表したよ。」という声や頑張っていた様子を担任から聞くことができました。また、6年生は、たくさん



の人が入れ替わり立ち替わりして周りが気になっていましたが、最後まで問題を解くことができました。学年別にそれぞれの場所で頑張った3人でした。

また、鼓隊も今の最高の音をお届けできたと思います。今度は学習発表会です。どうぞ楽しみにしてください。



みどりカフェ開店!!



先週の金曜日にみどりカフェがプレオープンしました。その日まで接客の仕方をみんなで考えてマニュアルを作ったり、メニューのデザートを作ったりして準備を進めてきました。いざオープンしたのですが、はじめは恥ずかしそうに接客をする3人でした。何か質問をされるたびにピューッと私のところへ帰ってきていました。しかし、しばらくするとお客さんも次々と来られて、何回か接客をするうちに慣れてきたのか、少しずつ上手にできるようになりました。

今日の5時間目に、今度は他の学校の先生達に接客をしました。またその様子もお伝えします。

みどりカフェ オープン!

今週の火曜日に、他校の先生達が来られて「みどりカフェ」をオープンしました。先週とっても上手に接客していた子供達でしたので、大丈夫!



と思っていま

したが、それぞれの顔は緊張顔でした。始まるとそれぞれできることをし、頑張ってお客様をおもてなししました。それぞれ今持てる一番の力を出し切って終わることができたと思

います。中には、もっとこうしたら・・・もっとできたのに・・・という思いを持っている子もいたかもしれませんが、今度は参観日に「みどりカフェ」を開く計画です。そこで、リベンジできるかなと思います。他の先生達にもいっぱいほめられました。お



家でもほめてやってください。

本当に限界の一步先までがんばった3人でした。

